

Falsche Zuordnung des Holocaust- Leugners Richard Williamson korrigiert

Pressemitteilung des deutschen
Informationsbüros

13.02.2009

Die Meldung, der Pius-Bruderschafts-Bischof und Holocaust-Leugner Richard Williamson sei auch ein Opus-Dei-Bischof, entstammt einer Meldung des Deutschlandradio vom

2.2.09. Diese falsche Zuordnung bezieht sich auf ein Interview, das der pensionierte österreichische Theologe Maximilian Liebmann der Deutschen Presse Agentur gegeben habe. Die falsche Zuordnung wird inzwischen nicht mehr erwähnt.

Das Opus Dei ist eine internationale Personalprälatur der katholischen Kirche. Ziel ist die konsequente Christusnachfolge in Beruf und Familie. An der Spitze des Opus Dei steht seit 14 Jahren Bischof Javier Echevarría. In Deutschland gehören dem Opus Dei 600 meist verheiratete Gläubige an.

Hartwig Bouillon

Informationsbüro der Prälatur Opus Dei in Deutschland

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/falsche-zuordnung-des-holocaust-leugners-richard-williamson-korrigiert/> (23.01.2026)